

R. Ardá

La temporada atlética dio comienzo en las pistas de A Malata, con las primeras pruebas oficiales de control

José Pardo



● La octava edición de la **Volta á Ría Memorial Adolfo Ros** se disputa hoy, domingo. Organizada por el Ayuntamiento de Fene con la colaboración de otros tres municipios de la ría (Ferrol, Narón y Neda), la prueba cuenta con un presupuesto de más de dos millones de pesetas en el que también colaboran Xunta y diputación. Coincidiendo con el **Campeonato Gallego de Media Maratón**, (al igual que el pasado año) la carrera constará de un recorrido de 21.082,5 metros a través de los cuatro municipios mencionados, con salida y llegada en Fene. Los favoritos por parte de los atletas locales son **Faustino Seco** y **Carlos Silva**, sin descartar al naronés **Victor Sande**. Se cuenta con la participación de especialistas de toda la comunidad autónoma, aunque no del favorito de la especialidad, el vigués **Alejandro Gómez**, así como otros destacados corredores. Por parte de los clubes, es el **Ría de Ferrol** el que cuenta con más opciones para adjudicarse la victoria por equipos. Hombres, mujeres, veteranos y minusválidos competirán en seis diferentes categorías de adultos. Habrá además pruebas para alevines, infantiles y cadetes.

● Las pistas de **A Malata** comenzaron la pasada semana el calendario atlético de la pretemporada. Sábado y miércoles fueron los días elegidos por la Federación Gallega de Atletismo para realizar los primeros controles de tiempos y distancias a la mayor parte de los atletas de la comarca con licencia federativa. La principal carrera fue la de 3.000 metros en la que participaron la mayor parte de los corredores locales, aunque también se celebraron controles en otras especialidades atléticas, tales como los lanzamientos de peso, el salto de longitud y altura, así como las carreras de obstáculos. Las marcas que se establezcan tendrán validez oficial y servirán de referencia para ver la progresión de los atletas en competiciones posteriores.